

A.S.E.C. Pétanque La Pommeraye

(Secteur Mauges)



En 1970, le club de pétanque est créé au sein de l'Association Sportive Et Culturelle de La Pommeraye. Les joueurs pratiquent alors leur sport (compétitions ou entraînements) sur des jeux extérieurs. En 1986, 1^{er} « boulodrome couvert » avec 2 jeux place des chais Berge. En 1991, déménagement du club vers le 2^{ème} « boulodrome couvert », dans la salle Courtin et ses 4 jeux. Enfin, en 2007, la municipalité fait construire le boulodrome Roger Marteau, du nom du 1^{er} Président du club, avec 6 à 12 jeux en fonction des besoins au sein du complexe sportif, chemin du Vaujou à La Pommeraye.



En 2025, l'effectif du club est de 115 licenciés, dont 75 vétérans, 20 femmes et 1 benjamin. Une candidature à la formation d'arbitre est envisagée par le club.

Les entraînements se déroulent les lundis et mercredis pour les vétérans, de 14h à 18h et les mardis à partir de 18h30 pour les seniors.

Cette saison, l'A.S.E.C. Pétanque participera à toutes les compétitions de club organisées par le comité du Maine et Loire ainsi qu'à la Coupe France et aux divers C.D.C. (féminins, seniors ou vétérans), avec l'espoir de reconquérir une place en C.R.C. vétérans.

Le club organisera cette saison 3 concours vétérans : le 4/02, en doublettes féminines en 4 parties, le 30/07 en doublettes en 4 parties et le 17/10 en doublettes hommes et femmes en 6 parties. Il est aussi envisagé d'organiser un plateau pour le C.D.C. vétérans le 26/06.

Pour toutes informations, contacter

Le Président Pascal Dupont

Tel : 06 82 10 27 38

Mail : 3121-lapommeraye@ffpjp-cd49.com

